

FACH revela a general que fue sancionado con retiro por caso Juan Fernández

● La Fuerza Aérea de Chile informó que el alto mando de la FACH.

Ayer la FACH informó mediante un comunicado que el Presidente Boric aprobó los ascensos y retiros 2024 del alto mando de la institución.

Entre los uniformados que formarán parte del alto mando 2024 destaca el general César Pineda, quien anteriormente fue imputado por no cerciorarse de la planificación de vuelo hacia el archipiélago de Juan Fernández abordado del avión CASA 212, en el que fallecieron 21 personas, incluyendo al conocido animador y comediante de TVN, Felipe Camiroaga.

Por esta razón se le aplicó la medida disciplinaria de retiro de la institución, pero posteriormente fue apelada y aceptada, a pesar de que los familiares de las personas fallecidas en el accidente lo señalan como uno de los responsables absolutos.

FACH oficializa el alto mando para el próximo año

La fuerza aérea de Chile (FACH) informó que el

Presidente Gabriel Boric, aprobó los ascensos y retiros en el alto mando de la FACH para el 2024.

De este modo, se acogerán a retiro los oficiales generales Jean Pierre Desgroux Ycaza, Raúl Jorquera Conrads, Miguel Marguirot Fajardo, Francisco Costa Lobo, Hugo Salinas Valderrama, Carlos Ketterer Droghetti, Javier Dublé Searle, Fernando Ilharreguy Niklitschek y Sergio Rojas Schwemmer.

Además, los oficiales generales Carlos Madina Díaz, Miguel Stange Muñoz y Pedro Nadeau Pavez ascenderán a generales de aviación.

De esta forma, el Alto Mando 2024, quedará integrado por el siguiente cuerpo de Generales:

Comandante en jefe general del aire Hugo Rodríguez González.

Jefe del estado mayor general de aviación Leonardo Romanini Gutiérrez.

Comandante del comando logístico general